

NUMERO SUELTO  
10 céntimos

# Diario de Valencia

Año XIV Oficinas: Trinquete de Caballeros, 14 Martes 26 Febrero de 1924 Teléfono 681.-Apartado 122 Núm. 4.410

DESDE MADRID

## Debilidad y revolución

Hemos de confesar ingenuamente que el señor Soriano nos ha encantado una vez más. Como hombre parlamentario, nunca nos había entusiasmado, porque creíamos sinceramente que su lenguaje no tenía nada de «parlamentario»; pero al verle en la tribuna del Ateneo el domingo 17 de Febrero, creímos que, por lo menos, ya que no era un hombre parlamentario, sería un hombre revolucionario, y como los revolucionarios de veras, si no acostumbraban a ser recomendables por sus doctrinas ni por sus actos, acostumbraban a ser hombres, nos alegrábamos relativamente de haber hallado un hombre, en estos tiempos en que tanto escasean y tan necesarios son.

Pero el señor Soriano no ha resultado un hombre revolucionario, ni siquiera un revolucionario con las buenas. Ha resultado un hombre de lo que en términos algo chulapones, pero muy exactos, se llama un «votero». Es decir, que ha resultado, no un hombre revolucionario, sino un hombre con... boca y nada más.

Cuando supimos su destierro a Fuerteventura nos atrevimos a apostar con un amigo: Soriano tendrá ahora un gesto de rebeldía y de revolucionario; Soriano no irá a Fuerteventura si no le lleva la guardia civil.

Nos hemos equivocado. Soriano no ha tenido el gesto de rebeldía que en él habíamos supuesto. Se ha marchado a Fuerteventura deprimido y corriendo, y obedeciendo sus órdenes del Directorio.

Soriano, en cierta ocasión en que el presidente del Consejo quiso hacerle abandonar el Salón de Sesiones, se resistió a obedecerle y no salió. Ahora no se ha resistido, sino que ha obedecido dócilmente las órdenes del Directorio.

Pero Soriano no ha sido simplemente el señor Soriano; ha sido la medida, el símbolo y la personificación de todos los revolucionarios que desde hacía bastante tiempo veníamos padeciendo en España. Fuertes con los débiles y débiles con los fuertes.

Chillaban mucho, pero no chillaban todo lo que querían, sino lo que les dejaban chillar, y, de grado, naturalmente, les dejaban chillar bastante.

Acostumbrados a aquello, han tratado ahora de hacer unos cuantos gorgoritos para probar la voz, y si no se la hubieran ahogado en la garganta en el mismo momento.

Fernando.

conducido a ese fin a varias naciones modernas. Italia primero, España después han buscado su salvación en la dictadura.

En efecto, los países de Europa marchan hacia formas diversas de dictadura; la más anodina fué la de los primeros ministros autócratas, como Lloyd George por ejemplo. Pero estos ministros todopoderosos, podían ser fácilmente derribados por un voto, y entonces para poder realizar labor útil trenen que sustraerse al Parlamento, y como en Italia y España, surgen los victoriosos movimientos de opinión que conducen a la necesaria dictadura.

Y hay que reconocer que estas dictaduras, a pesar de las dificultades de su desarrollo, son verdaderamente heroicas y salvadoras.

Y llegamos con tristeza a la siguiente conclusión: que la razón, creadora de todas las maravillas de la civilización, resulta impotente para dominar los sentimientos inferiores y egoístas que amenazan la existencia de las naciones. Todos los elementos civilizadores de la inteligencia son incapaces de civilizar los sentimientos que empujan a los hombres.

Si Europa no logra triunfar de las nuevas fuerzas destructoras que la envuelven y que hemos señalado, tendrá que ceder el puesto a otros centros de radiación civilizadora como el Japon o los Estados Unidos, que han sabido adaptarse a las necesidades de los tiempos nuevos.

### En la Universidad

**Curso de Lengua valenciana**

Hoy martes, a las seis y media de la tarde, en el aula número 2 de la Universidad, continuará sus explicaciones el Padre Luis Fullana, ocupándose de Onofre Almodovar, varón insigne en letras divinas y humanas, distinguido poeta valenciano, que no sólo enriqueció la literatura valenciana con sus producciones poéticas, sino que reprodujo las obras de Jaime Gazull, poeta del siglo XV. Se examinará su lenguaje, desde los puntos de vista morfológico y ortográfico, y se harán aplicaciones al estado actual de la lengua valenciana.

El acto es público.

**EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA**

Se hacen toda clase de trabajos de imprenta

## Centro Escolar y Mercantil

LIBREROS, 2

Carsillo de Conferencias Apologéticas por el R. P. Juan Serrat, S. J.

- La obra de Jesús
- Martes 26 Febrero, "Los judíos y la Iglesia en sus comienzos".
- Miércoles 27 Febrero, "La Iglesia y los paganos".
- Jueves 28 Febrero, "La Iglesia en Jerusalén".
- Viernes 29 Febrero, "Hacia la gentilidad. San Pablo".

A LAS SIETE DE LA TARDE

NOTA.—Las conferencias serán ilustradas con proyecciones. A la entrada se exigirá rigurosamente la invitación. Los que no siendo socios deseen asistir, sirvanse pasar por la secretaría del Centro.

## J. GROLLO FOTOGRAFIA

Pintor Sorolla, 3, bajo

Como en años anteriores, los DIAS DE CARNAVAL y el SABADO DE PIÑATA se retratará en esta casa hasta las doce de la noche. Diariamente abierto de ocho mañana a ocho noche. Cerrado de una a tres.

## Overland:

No compre usted coche de esta marca sin consultar precios a MORENO HERMANOS Pascual y Genis, 14.-VALENCIA

## Estómago Gastril DUCH

...hace más de seis meses que venía padeciendo del estómago, sobre todo una hora después de las comidas.

Un amigo me indicó sus comprimidos de Gastril Duch, y el efecto fué admirable, pues fui mejorando notablemente, encontrándome completamente bien con sólo cinco cajas de sus admirables comprimidos.

Autorizo a usted para que haga el uso que desee de estas manifestaciones, rogándole desde luego que reserve mi nombre, dándole únicamente a quien interese, pues no tengo inconveniente de dar verbalmente los datos que desee, todo lo cual hago en agradecimiento a usted.

Venta, farmacias bien surtidas y centros de específicos Farmacia y laboratorio Duch, Mayor de Nazaret, 41, Valencia Precio de la caja, 6 pesetas



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

**EL SEÑOR**

**Don Vicente Gil Fenollosa**

Que falleció en Valencia-Bétera, el día 24 de los corrientes a las ocho de la mañana

A los 85 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

**R. I. P.**

La Misa y Rosario que se rezará el día 28 de Marzo próximo y ocho siguientes, a las ocho de la mañana, y la del día 24 de cada mes en la parroquia de Santa María, del Grao; todas las Misas con Rosario que se dirán el día 3 de Marzo en la parroquia de Nuestra Señora del Rosario, de Pueblo Nuevo del Mar, y la Misa y Rosario que se celebrará el día 27 del corriente y ocho siguientes, a las siete y media de la mañana, en la parroquia de Bétera, serán en sufragio del alma del finado.

Su director espiritual don José Miralles, sus afligidos hijo don Vicente Gil Mengod, hijas, hijos políticos, nietos, biznietos, hermanos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes, suplican le tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de dichos actos religiosos, por lo que recibirán especial favor.

Hay concedidas indulgencias en la forma de costumbre.

Valencia-Grao, Febrero 1924.

## Un artículo de Gustavo Lebon

### Las nuevas fuerzas de destrucción que amenazan a Inglaterra y al mundo

El imperio británico atraviesa hoy día una de las fases más críticas y más imprevisibles de su larga historia.

Imprevista sobre todo, ¿Podía suponerse, en verdad, que el más tradicionalista de los pueblos llegara bruscamente a afrontar la posibilidad de un Gobierno socialista, a pesar de las categóricas enseñanzas recibidas en Rusia?

¿Cómo admitir que un pueblo tan respetuoso de sus leyes y de sus costumbres pueda renunciar a la política que ha hecho su gran fuerza para lanzarse en un porvenir incierto cargado de amenazas?

Seguendo una tradición antigua, en la coronación de Jorge V colocóse un heraldo ante la puerta del palacio, y blandiendo su espada lanzó en alta voz cartel de desafío en singular combate a todo pretendiente al trono de Inglaterra.

El heraldo, innecesario defensor de la corona de Inglaterra, presto al combate contra los aspirantes a la dominación del imperio, no podía suponer que algunos años más tarde surgirían dos nuevas fuerzas pretendientes, no el reemplazar a un monarca sin Poder efectivo, sino gobernar el país de un modo absoluto.

Una de estas dos fuerzas es el socialismo obrero; la otra, el laborismo, forma del socialismo, vecina de ese comunismo que continúa destruyendo a Rusia. Estas dos fuerzas son esencialmente distintas por su naturaleza, pero a veces se asocian para una obra común de destrucción.

El socialismo obrero representa simplemente, en efecto, grupos de intereses similares, sin otro principio director que el de aumentar los salarios de sus miembros.

Si el Sindicato es poderoso, como los de las minas y de los ferrocarriles, intenta imponer su voluntad al resto de la nación por medio de huelgas que paralizan la vida social, sin inquietarse en lo más mínimo de los intereses que perjudica.

Es así como en su última amenaza de huelga el sindicalismo ferroviario anunció que haría cesar bruscamente el tráfico cuando bien le pareciera y sin proveer al público.

tes, tanto las de la inteligencia como las de la fortuna.

Este último elemento es fundamental. Si el odio intenso de los socialistas hacia todas las superioridades pudiera desvanecerse, el socialismo no existiría.

Este carácter esencial del socialismo es el origen de la bestial ferocidad que desarrolla cuando triunfa.

En Rusia la mayor parte de los intelectuales fueron lentamente torturados por obreros cínicos reclutados al efecto.

Según las estadísticas que los bolcheviques se glorifican han encarecido y asesinado en Rusia más de 400.000 intelectuales.

Los mismos procedimientos de destrucción fueron empleados en los países donde triunfó el socialismo, principalmente cuando capitaneado por el jefe de banda Bela Kun, un grupo de comunistas judíos se apoderó por sorpresa del Gobierno de Hungría. Entonces la mayor parte de los intelectuales fueron encarcelados en mazmorras y sometidos a suplicios atroces.

Todas las publicaciones comunistas revelan este odio intenso de las superioridades: magistrados, profesores, hombres de ciencia, constituyen para ellos la clase burguesa que es preciso eliminar.

Si no se tuviese presente este elemento fundamental del socialismo, sería imposible comprender el éxito de doctrinas que sólo ofrecen al pueblo una miseria material y moral sin esperanza, un trabajo duro, ninguna libertad y un régimen de violencia que sólo el terror de los suplicios sostiene.

Este odio envidioso de las superioridades impide a los socialistas comprender que esta clase burguesa, tan odiada y envidiada, es por su capacidad el elemento fundamental de la prosperidad de un país y que está formada por las individualidades inteligentes de todas las clases sociales.

Es que los comunistas pueden suponer que suprimiendo en cada generación a los más capacitados, el resto del pueblo será más feliz? Esto es racionalmente inadmisibile; pero el socialismo constituye un estado mental sobre el cual se edifica una falsa religión tan obscura y herética como el islamismo, y contra ella ningún razonamiento tiene fuerza.

Resulta de todos los sucesos actuales que las grandes naciones de Europa están mucho más expuestas a perecer por los golpes de los enemigos de dentro que por los de los enemigos de fuera.

Las leyes de la Historia son escasas e inciertas. Una de las menos dudosas es que la anarquía engendra siempre la dictadura. La inminencia del peligro ha

El nuevo concejal don Luciano Arguilla ha visitado al gobernador para solicitar que le admita la renuncia del cargo, por ser consejero de una empresa de electricidad.

**Exposición al Directorio**  
Lérida.—El director del canal Argel ha dirigido una exposición al Directorio solicitando medidas eficaces reiteradamente a otros Gobiernos para abrir cauces a los ríos.

**Noticias de Málaga**  
Málaga.—Esta mañana el gobernador militar, acompañado de las autoridades de Marina y alcalde, estuvo en el buque contraalmirante la escuadra inglesa para devolver la visita oficial que ayer le hicieron.

Las autoridades fueron recibidas por los honores de ordenanza, obsequiándose con un banquete, no ocurriendo el gobernador por reciente desgracia de familia.

En el campo malagueño jugó el equipo Málaga F. C. y otro de la escuadra inglesa. Venció el malagueño por tres conceros.

**No hay parte oficial**  
A las tres de esta madrugada no se ha facilitado todavía en la Presidencia el parte oficial de guerra.

**Vuelca una moto**  
Ferrol.—En la carretera de Areas, tomar una curva pronunciada, volcó una moto con sidcar que iba Juan Busteio.

Este y su esposa, que viajaba también, resultaron gravemente heridos.

**También vuelca un auto**  
Mérida.—Un auto que marchaba de Trujillo a Badajoz volcó por resaca una de las ruedas delante, cerca del pueblo de Arroyo.

El coche dió tres vueltas, resultando tres de sus ocupantes con heridas de gravedad.

**Una fiesta española**  
Londres.—El embajador de España está trabajando en los preparativos de la fiesta que tendrá lugar en la tarde del día 3 del próximo mes de Marzo, en el hotel de Park.

Jadame Merry del Val premia a los mejores tocados característicos de España.

El príncipe Eric de Dinamarca, su esposa, la millonaria norteamericana, con quien caso hace poco tiempo, asistirán a la fiesta.

Se espera también la presencia de la marquesa de Curzon, lord y lady Cromer y madame Thierry, esposa del secretario de la embajada francesa, que vestirá un magno traje español, de época.

Elipe Laszlo, el famoso pintor, irá a la fiesta, con el propósito de tomar ideas para un cuadro que va a pintar en breve.

**Ante una huelga patronal**  
Londres.—Se ha celebrado en Manchester un gran mitin de la Federación de patronos hiladores, para deliberar sobre la huelga de la fábrica Thornham Spinning Company que se declaró con motivo de la discusión sobre los normales de dos horas.

El mitin ha sido breve y se ha llegado a la conclusión de que si en la fábrica Thornham no se reanuda el trabajo dentro de siete días, se unificará a todos los obreros de las fábricas asociadas a la Federación, la terminación de sus contratos de trabajo, manteniéndose cerrados los establecimientos hasta que los obreros vuelvan al trabajo.

La Federación, al comunicar a la casa su acuerdo, expresa su esperanza de que no será necesario llegar a efecto.

Se pone en práctica el lock-out; harán sin trabajo ciento cincuenta obreros.

**Amistad germanoturca**  
Constantinopla.—Las negociaciones para la conclusión de un Tratado de amistad germanoturca, entrarán la semana próxima en Ankara.

**Escuelas clausuradas**  
Constantinopla.—A causa de una huelga del ministro de Instrucción pública turco, las escuelas francesas e italianas de Andrinópolis cerrarán sus puertas.

**Un jugador de ajedrez**  
Londres.—El director del campeonato de ajedrez que comenzará Nueva York el día 10 de Marzo para que Capablanca tomara parte en el campeonato.

**Espectáculos**  
Operal.—Opera lírica de cámara.—A las 8 (despedida de la compañía). La última, concierto por el Quinteto Hispánico y El secreto de Susana.—A las 10.—Compañía Isaura Martínez.—A las 6.—Cobardías y fin de fiesta por familia de Isaura.—A las 10.—Corrido de Cruz y Amalia Isaura.—A las 4:30 y 9.—Cine.—Sesión única de cine a las 4:15 y 9.—Teatro.—A las 4:45 y 9.—Cine y dos actos en Novedades.—Cine y dos actos en Valencia.—A las 6:30, 9:30 y 11:30.—Cine.—De 4:30 a 12:30.—Cine.—Sesión de cine a las 4:30 y 9:30.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.—Cine.—Cine de 4 a 12:30.





Comerciales

MECAADOS

EXTRANJEROS

Relación de las cajas de naranjas y cebollas que se han embarcado en nuestro puerto durante la semana del 17 al 23 de Febrero de 1924:

Día 20, «Albania», 00, 19.000 y 00.
Día 21, «Olga», 00, 8.115 y 00.
Día 22, «Juliana», 00, 15.000 y 00.

Bursátiles

Bolsa de Madrid

Información del Banco de Bilbao 25 de Febrero.
Interior 4 por 100
Serie F, 71; E, 70'25; D, 71'35; C, B, A, G y H, 71'50.

101'25; B, 100'90; Enero, 2 años: serie A, 102; B, 101'70; Febrero, 2 años: serie A, 102'35; B, 102'15; Octubre, un año: serie A, 101'45.

Moneda extranjera
Madrid: Francos, 35; belgas, 30'40; libras esterlinas, 33'95; dólares, 7'86; iras, 34'25.

DEL COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA

Paris, vista, cheque banq. 3520
Bruselas, id. id. id. 3065
Francos suizos, id. id. id. 13660

Movimiento del puerto

ENTRADOS
«Laponia», de Castellón.
«Rossini», de Barcelona.
«Cabo San Antonio», de Alicante.

«Monserrat», de Barcelona.
«Millgata», de Génova.
«Nemrod», para Sagunto.
«Millgata», para Manchester.

A LA CARGA

«Adonis», para Amsterdam, de Ries.
«Kristine Tysland», para Londres, de Mac-Andrews.
«Palermo», para Hamburgo, de Behn.

DESARGANDO

«Júpiter», nitrato.
«Elka», carbón.
«Rossini», cargo general.
«Cabo San Antonio», cargo general.

Servicio meteorológico de Valencia

Estación meteorológica.—Universidad de Valencia.
Observaciones del día 25 de Febrero de 1924:
Presión barométrica corregida a las ocho, 763'2; a las 18, 759'4.

Teatralerías

Cora Raga
Cora Raga, la notable triple valenciana que actúa en el teatro Apolo, de Madrid, en la compañía Velasco, se halla en Valencia para represar, a requerimiento de los autores Soutullo y Vert, la opereta «La leyenda del beso», habiendo accedido la compañía Velasco, ante los vehementes deseos de esta triple de estar en su «torreta».

A los mutilados

Piernas artificiales de distintos sistemas y precios, con las cuales se puede trabajar y andar hasta diez kilómetros.
El inventor de estas piernas lleva las de su invento. Piernas artificiales de aluminio, semejándose al natural, articulares a voluntad, que permiten escribir, comer, abrocharse la corbata y llevar onzadas de peso. TORCEDURAS DE PIERNAS Y MANOS Y DEL CUERPO, tratamiento mecánico para la corrección y curación de la escoliosis, columna vertebral, mal de Pott, parálisis de los miembros, coxalgias, tumores blancos, pies zambombos, equino varus y pies planos.

Sillones de gran confort

Dormitorios, comedores y toda clase de muebles. Ventas al contado y a plazos.
Casa Cañizares
Sucursal: Avenida de los Alados, 336

ENFERMOS DEL ESTOMAGO
Curaréis rápidamente si usáis Digestona Chorro
Son tan positivos y beneficiosos los resultados de este acreditado específico, que los enfermos que no han podido curarse con otras especialidades, se curan hoy y se curarán siempre tomando DIGESTONA CHORRO. Sus resultados van unidos a su economía. 3 pesetas caja, en todas las farmacias.

Vapores fruteros
Servicio especial semanal para todos los destinos del Reino Unido y Continente, desde los puertos de Castellón, Burriana, Valencia, Gandía y Cartagena.
Consignatario: Enrique Gimeno, Colón, 13 Valencia.

Calzados MANCEBO
Nuestros modelos son los últimos
Nuestras clases las más finas
Nuestros precios los más económicos
Calzados ingleses
Calzados MANCEBO ESPECIAL y Bally
PARA SEÑORAS
San Vicente, 9 y 11 Gran surtido Valencia

Revolución cinematográfica
Sustitución del arco por la bombilla Philips, no consumiendo esta más de tres a cinco reales por sesión, y dando la proyección clara. Tenemos máquinas de cine a 600, 800 y 1.100 pesetas, que proyectan a 16, 21 y 25 metros, respectivamente. Pida referencias a más de 60 salones en que funcionan en esta región, y al concesionario, J. Caldach, plaza Collado, 4, Valencia.

Alquilo o vendo
en la carretera de Madrid, a quinientos metros de la estación del Norte, cinco mil metros de terreno con edificación propia para fábrica o almacén, de mil doscientos metros cuadrados y magnífica casa para vivienda. Instalación de caldera y toda clase de servicios. Cederé bajo precio y buenas condiciones. Dirigirse: calle de los Derechos, núm. 1, entresuelo.

Paludismo
La superioridad de los discos antipalúdicos VALENTIN PALACIOS, ha sido reconocida por todos los que han hecho uso de ellos en el tratamiento de las tercianas, cuartanas y quotidianas.
Venta: Valentín Palacios, Bajada de San Francisco, 32, Valencia.

CAMAS DE HIERRO
DARAS
Fabrica las mejores, las más higiénicas y las vendidas más baratas que nadie en su fábrica y despacho.
Calle de las Almas, 10, Valencia

Magnífico chalet
Se vende en Burjassot, restaurado a la moderna, con cuarto de baño, termo sifón, agua potable, luz eléctrica, gas, gran confort. Espacioso jardín con puerta de paso a la estación de la línea férrea de Moncada, y por la puerta principal, el tranvía de Godella.
Razón: en la Constructora de máquinas de molinería de D. Vicente Forá, calle de D. Vicente Blasco Ibáñez, núm. 82, Burjassot.

Gran liquidación
Por fin de temporada se rebajan de precios: Mantas de lana y algodón, toquillas de lana. Mantones y bufandas lana para caballero y señora. Franclas y otros varios artículos. Piezas género blanco, de 20 metros, desde 20 pias. Sábanas confeccionadas, blancas, desde 350 pias.

Honorato Laguarda
Banco Hipotecario de España
Delegación en Valencia
Préstamos al 5 1/2 por 100, hipotecarios, amortizables de cinco a cincuenta años, sobre fincas rústicas y urbanas. Los prestatarios tienen siempre la facultad de reembolsar todo o parte de su crédito anticipadamente.

Almorranas
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS.
Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada de San Francisco, 32, Valencia.

Compañía Trasmediterránea
Servicio fijo rápido semanal Mediterráneo-Cantábrico
Salidas todos los sábados, para Almería, Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón-Musel, Santander y Bilbao. Admitiendo para todos estos destinos, carga y pasaje. Además en este servicio, se admiten mercancía para Avilés, San Esteban de Pravia, Luarca, Navia, Tapia, Ribadeo, Vega de Ribadeo, Foz, Vivero, y al efecto se entregan conocimientos directos y con llete corrido.

Servicio fijo bisemanal con Baleares
con salidas de Valencia todos los miércoles y sábados a las 18 horas. Admitiendo carga y pasaje.
Servicio fijo para los puertos del Mediterráneo, Costa Norte de África y Canarias
con salidas de Valencia los días 2 y 17 de cada mes. Admitiendo carga y pasaje.

Señora: ¿Quiere usted vestirse de seda o terciopelo?
Los Almacenes de Saldos de la calle de la Sangre, 15, frente al Ayuntamiento, liquidan por fin de temporada todas las existencias con un 25 por 100 de rebaja.
Duquesas seda, doble ancho, para gabán, a 10 pesetas; seda estampada para forros de gabán, a 6 pias; glase doble ancho, a 10 pias; popelinas seda, doble ancho, a 8 pias; crespones seda, desde 8 pias; piel seda, dos caras, a 10 pias; crespones seda fantasia flores, para blusa, a 12 pias; para trajes novia, completo surtido en charmeuse, raso granadina, crepé marroquí, crepón, duquesas, terciopelinas y tul desposada, mesalina de seda colores, a 350; cubres damasco, a 80 pias; velos y mantillas, desde 2 pias; mantelerías crepón, seis cubiertos, a 10 pias; sábanas hilo, a 12 pias; de algodón a 5 pias; cortés colchón, a 10 pias; piezas de Holanda, a 27 pias; de lienzo familia, a 28; suave, a 25 pias; pieza; saldo camisas para caballero, a 5 pias; medias seda, a 2 pesetas; de algodón, a 1 pia; paños para cortinajes y capote, a 8 pias; alfombras, a 2 pias; stores bordados y caballero, a 15 pias; gabardinas impermeables para señora y niño, a 15 pias; gabanes punto, para señora, a 15 pias; cortés de bata, a 3 pias; delantales superior, a 30 pias; tsús seda y oro, gran fantasia, para artistas y teatro; completo surtido en libretis sedalina y seda; rasos para disfraces de Carnaval; crepé marroquí y terciopelinas, a 4 pesetas; terciopelos para trajes, desde 350.

Comerciantes
Quiénes necesitan dependientes con aptitudes deben solicitarlos de la Bolsa del Trabajo, que los facilita gratis. Dirigirse a las oficinas del Fomento del Turismo (baños del Ayuntamiento).

S. SANCHO A.
Calle de la Paz, núm. 34
Motores Diesel, Otto y Elka; Diesel simplificado Brooklyn Semidiesel, Otto y Vomag
Instalaciones completas de riego y marina. - BOMBAS CENTRIFUGAS

Por 20 duros
un aparato de 200 pesetas con 15 discos dobles de registros: se cambian discos de registro antiguo que están rotos 3.000 discos. Palé de 27 y 29 centímetros a 3 pesetas.

Venta de fincas
Urgente venta de cinco fincas de los precios siguientes: 24.000, 25.000, 28.000, 60.000 y 140.000 pias. Plantas bajas y pisos en las calles de Guillen de Castro, Jerusalén, Blanquerías, Quevedo y Canale, de 5.000 y 12.000 pias, algunos libres de impuestos. Informar: Maldonado, 5, entresuelo, de 10 a 12 y de 3 a 5.

Transportes generales
EL BAYO
GENARDO ROBEDO
Culla, 9, Valencia, teléfono 322.
Acareos, Comisiones, Seguros, Tránsitos, SERVICIOS COMBINADOS MARITIMOS, Barcelona, Palma, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Melilla, Ceuta, Mahón, Ibiza e Islas Canarias.
Sirvase usted consultar cualquier operación que se le presente.

Piedras Alier
legítimas y las mejores que se fabrican, así como a la mejor precio para encendidos, se venden a precios increíbles en la Tienda del Bicho, San Vicente, núm. 92.

Orbis, S., A. Mar, 8
Gran taller de reparaciones para máquinas de escribir, a todo tipo de imprentas, gran surtido en material de escritorio y tipos para toda clase de máquinas.
Solares baratos
se venden a 45 y 50 céntimos por metro, próximos al camino del Grao. Razón: calle del Mar, 15 y Avellanas, 1.
Chofer
Se ofrece para casa particular, en buenas condiciones y sin pretensiones. Calle Salvador Giner, 13, b.º.

Martes 26
A todos
La confusión de nuestra vida de nosotros, que nos retraining, puede el Congreso tónica que el próximo lebrarse en Madrid, perdida por no cual les corresponden.
Y ese Congreso, a los que se gocios, porque su no puede haber negocios; a los ciencias y las letas, posible olvidar los deben las ciencias puede cerrar la Religión no pro progreso, tantes en el lucio que la única evol de ennobecer el pensarlo con tran tica; a los que alejamiento de rivi potencias encerra más o menos educación católica, sión de cumplir deberes sociales, que les libre de cuencias a que e conduce necesaria ficos de acción, penta la eficacia cumplir con un de cia y con un impo combatiéndolos, l conocer los frutos por los frutos se por las máculas ti por lo deformen vengam a estudio, quizs admiren l comocen.
A todos interes pléndida manifes terés será el que nutrir las listas centenares y milla sus hijos. Bien diez pesetas de da testimonio de concede a los que did rebaja de tre da derecho a res donde se atscore cia y de acción q greso y la Exposi ia pondrán de m
Peregrinación a Daroca y
La noticia del peregrinación, carísticos ha dad, creyendo muchos que se está organ Corporales de gen del Pilar.
Esta peregrina por la Adoración que podrán conc de Jesús Sacrame tante adoración e rio que se obró e seis siglos, tendrí ante, hacia el 2.º Por el entusias tado, la comisión nes con las Comp riles y comisiones Daroca, para cont trenes especiales cetera.
Dentro de bre nota de precios, i exactas.
Las oficinas fun sia del Milagro, d informes, así como tonio Barberá, C Esteban.
Diario r SANT
De hoy — Sa Papa, Nector, O mártir, y Victor y tines.
El oficio y la M ría terrova, con r morado.
De mañana.— de Cortona, penit monje, y Antigón mártires, y Colet.
El oficio y la M ría cuarta, con r morado.
En ambos días brar Misas rezad «Requiem».
CUL
Cuarenta Hora la iglesia del con señora de los An rro de Ruzafa.
Se descubre a l va a las cinco y n Beato Nicolás Fa de la muy ilustre sión Garrigues, b ta Bárbara.
Dorte de Maria ra de la Leche, en Novena de la gr día del Temple, a posición y sermón fre Antonio M rista.
A Santa Colot del convento de N los Angeles, en l



